

VfL-Newsletter im Frühjahr 2017

Liebe Vereinsmitglieder,

wir hoffen, dass Ihr gut ins neue Jahr 2017 gestartet seid und auch die Fasnachtswochen gut überstanden habt. Beim VfL hat sich in den vergangenen Monaten auch wieder einiges getan, worüber im Folgenden berichten wollen.

➤ **Jugendleiter gefunden**

Neuer Jugendleiter und damit Mitglied des erweiterten Vorstands wurde Harry Thiel. Harry wird von Günter Kruse und Patrick Plebs unterstützt. Der Vorstand wünscht dem Team gutes Gelingen bei der wichtigen Aufgabe im Jugendbereich. Die Besetzung muss durch die Mitgliederversammlung bestätigt werden.

➤ **B-Jugendtrainer hat seine Arbeit aufgenommen**

Sven Funk ist Trainer der B-Jugend. Er hat im Januar die Aufgabe von Christian Guth übernommen. Sven ist seit 2013 lizenzierter Trainer für „Kinderfußball“ vom Luxemburger Fußballverband, hat beim SV Konz die B-Jugend schon trainiert und ist damit ein erfahrener Trainer. Wir wünschen ihm viel Erfolg bei seiner Arbeit!

➤ **Sportlicher Leiter scheidet aus dem Vorstand aus – Nachfolger gesucht!**

Ralf Gieche, sportlicher Leiter im Vorstand, wird aus persönlichen Gründen zur Mitgliederversammlung aus dem Vorstand ausscheiden. Ralf wird weiterhin für Aufgaben im Verein und auch sportlich (Torwart AH/FZM) zur Verfügung stehen. Die Stelle ist daher neu zu besetzen. Wer Interesse an der spannenden, vielfältigen Aufgabe hat und sich beim VfL engagieren möchte, wende sich bitte an Stefan Grabowsky (1. Vorsitzender).

➤ **Rudi Martz in den erweiterten Vorstand berufen**

Rudi Martz wurde als Beisitzer in den erweiterten Vorstand berufen. Rudi hat sich schon in der Vergangenheit beim VfL um ‚technische Aufgaben‘ gekümmert und verdient gemacht. Mit Rudi sind die zum Teil schwierigen Aufgaben jetzt in guten Händen. Die Besetzung muss durch die nächste Mitgliederversammlung bestätigt werden.

➤ **D1 belegt sensationell 4. Platz bei den Futsal-Rheinlandmeisterschaften**

Nachdem zwei erfolgreichen Vorturnieren konnte sich unsere D1 für die Futsal-Rheinlandmeisterschaften qualifizieren. Mit einem Bus und vielen Fans ging es am 19. Februar nach Montabaur. - Nach einer knappen 0:1 Auftaktniederlage konnten drei Siege – u. a. gegen das Rheinlandligateam des VfL Neuwied – verbucht werden. Die Mannschaft stand damit im Viertelfinale gegen den FC Metternich. Nach einer Klasseleistung und einem "Last Minute"-Treffer zum 1:1 Ausgleich ging es ins Siebenmeterschießen. Beide Teams verwandelten unglaublich sicher, und erst mit dem neunten (!) Schützen konnte unsere D1 schließlich den 9:8 Sieg sicherstellen. Wer sich das Elfmeterschießen ansehen möchte, hier der Link:

<https://www.youtube.com/watch?v=i0Hpz5z07b4&t=8s>

Im Halbfinale war dann der spätere Sieger Eintracht Trier eine Nummer zu groß; auch das Spiel um Platz 3 ging knapp mit 2:4 gegen Andernach verloren. Egal: Ein toller Erfolg für das Team und Trainer David Fries! Wir gratulieren der Mannschaft und wünschen viel Erfolg in der weiteren Saison.



➤ **A-Jugend seit November in der Kreismeisterstaffel**

Durch eine gute Vorrunde hat sich die A-Jugend für die Kreismeisterstaffel qualifiziert. Wir drücken der A-Jugend für die Rückrunde die Daumen.

➤ **AH hat an der AH Kreishallenmeisterschaft in Osburg teilgenommen**

Die neue AH hat an der AH Kreishallenmeisterschaft in Osburg am 11. März teilgenommen. Gegen starke, eingespielte Gegner hat sich die Mannschaft wacker geschlagen und mit einem Sieg und einem Unentschieden in der Gruppe immerhin den fünften Platz erreicht.



➤ **Verantwortungsvoller Umgang gegenüber Kindern und Jugendlichen - „Verhaltenskodex“ eingeführt**

Der verantwortungsbewusste Umgang gegenüber unseren Kindern und Jugendlichen und gegenseitiger Respekt sind dem VfL schon immer wichtig. Wir wollen dies zusätzlich dadurch dokumentieren, dass künftig alle haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter/-innen des VfL den Verhaltenskodex des Sportbundes Rheinland explizit anerkennen. Der Verhaltenskodex regelt den Umgang mit Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen im rheinland-pfälzischen Sport. Zum Wortlaut: http://www.sportbund-rheinland.de/fileadmin/sportbund/user_upload/Downloads/Jugend-schutz/lsbrlp-verhaltenskodex.pdf.

➤ **Selbstverteidigungs- und Taekwondo-Kurs startet am 31. Ende März – Anmeldungen möglich!!**

Am 31. März startet eine neue Sportart beim VfL. Der VfL bietet ab Ende März einen Selbstverteidigungskurs an. Der Kurs ist Anfänger konzipiert, besondere Voraussetzungen sind nicht notwendig. Fabian unterrichtet freitags Kinder (bis 12 Jahren) von 19.15 bis 20.15 Uhr sowie Jugendliche und Erwachsene immer von 20.15 bis 21.15 Uhr in der Sporthalle beim VfL. Anmeldungen über die Geschäftsstelle telefonisch oder per Mail (www.info@vfl-trier.de).

➤ **Hans-Werner Deutschen feierte seinen 60. Geburtstag**

Hans-Werner Deutschen, 1. Vorsitzender des VfL von 2010 bis 2015, feierte am 2. März seinen 60. Geburtstag. Antje Gieche und Stefan Grabowsky gratulierten im Namen des VfL ganz herzlich und wünschten ihm Gesundheit, Glück und Zufriedenheit im neuen Lebensjahr.

➤ **Save-the-Date: Termin für die nächste Mitgliederversammlung 29. Mai 2017 bitte vormerken.**

Wir wünschen Euch einen guten Frühlingsanfang und auf baldiges Wiedersehen auf dem Vereinsgelände und/oder bei den Spielen!

Für den Vorstand

gez.
Dr. Stefan Grabowsky
1. Vorsitzender

gez.
Antje Gieche
Schriftführerin

Trier, 15. März 2017